
１０月のメイン行事は

「合唱コンクール」「十符っ子の日」でした
１０月に入り、涼しく過ごしやすくなって学校の教育活動も盛んに行われるようになりました。特

に１０月後半は行事が目白押しで、生徒たちも忙しい思いをしていたことと思います。

「合唱コンクール」には、多くの保護者の皆様に参観いただきました。心から御礼申し上げます。

練習の最中から生徒の声が校舎に響きわたり、多賀城市文化センターで行われた本番は、全クラスが

すばらしい歌声を披露していました。どのクラスも甲乙つけがたいと、審査員の先生方もおっしゃっ

ていました。

また、最後の３年生全員での「大地讃頌」は、心身に響き渡るような歌声で、子供たちだけでなく、

感動して涙を流された保護者もいたようです。本当にすばらしいコンクールでした。

金賞 ： ３年３組
２年１組
１年２組

銀賞 ： １年１組

伴奏者賞 ： 橋本紗良さん（１－２）

國谷珂伽里さん（２－１） 【３年生全員合唱「大地讃頌」】

千葉歩さん（３－１）

遠藤心愛さん（３－２）

指揮者賞 ： 小熊一輝さん（１－２）

鈴木愛希さん（２－１）

中川洸希さん（３－１）

藤岡昌太さん（３－３）

【全校生徒による校歌斉唱】

おめでとうございました！！

「十符っ子の日」では、本校だけでなく、西中学区のスクールシップ（梨っ子ブラザーシップ）の

代表生徒が、各々の「志」を発表するなど、すばらしい活動になりました。

本校代表は、１年生 坂下亜希菜さん、２年生 千葉陽彩さん、３年生 佐々木瑠那さん が各々

の志を発表しました。来賓で訪れた方々も口々に「とてもすばらしい発表だった」とおっしゃってく

ださいました。

今後も西中では、生徒のことを第一に考えた教育活動を展開して参りますので、変わらぬ御支援、

御協力をよろしくお願い申し上げます。

ﾌﾙｰﾄ奏者

佐々木順子

様

ピアノ伴奏

小野真由美

様
【３年佐々木瑠那さんの発表】【「ふるさと」の手話付合唱】 【地域の方の演奏（写真は練習風景）】
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恒 心
学校教育目標：ゆたかに 明るく たくましく



１１ 月 の 予 定

11 月の「弁当の日」は 13 日です。ｷｬﾘ 1水部活動休養日 2木 3金 4土
ｱｼｯﾌﾟ中の 2 年生の昼食は各自弁当にな あいさつ運動 火災避難訓練 祝／文化の日
ります。8 日は全学年昼食はご自宅でと 3年進路説明会
ることになります。 2年ﾏﾅｰ講座

5日 6月 7火 8水 9木 10 金 11土
食育 2-2 部活動休養日 SSW実習 2名 2 年命の大切

地区教研 さを学ぶ教室
午前授業

12日 13月部活動休養日 14火 15水 16木 17金 18土
ｷｬﾘｱｼｯﾌﾟ(～ 17) 食育 3年 あいさつ運動 食育 1年
3年定期考査 3 3年 PTA行事
【弁当の日】

19日 20月 21火 22水 ★ 23木 24金 ★ 25土
職員会議 全学年教育相談 祝／勤労感謝
部活動休養日 (～ 30日) の日

26日 27月 28火 29水 30木 教育相談は、三者面談
考査前部活停止 です。全学年ですので
(～ 12/4) よろしくお願いします。

１2月の主な予定
４日（月）１・２年定期考査３ ７日（木）・８日（金）新入生入学説明会・制服採寸

１２日（火）自由参観・1年 P行事 １３日（水）職員会議
１５日（金）あいさつ運動・町テスト ２２日（金）２学期終業式
２８日（木）仕事納め ２９日（金）～１月３日（水）閉庁日

おめでとうございます

◎仙台地区読書感想文コンクール 課題図書 優良賞 鈴木希さん(2-1) 千葉陽彩さん(2-2)
◎多賀城地区読書感想文コンクール 課題図書 最優秀賞 鈴木希さん 千葉陽彩さん

優良賞 岩根健人さん(1-1)
自由図書 優秀賞 佐藤楓悟さん(3-2) 浦山錦さん(3-3)

小野寺香絵さん(3-1)
優良賞 齋藤南緒さん(2-2) 木村春風さん(1-1)

◎多賀城地区弁論大会 優良賞 佐藤陽向さん(3-2)
◎県駅伝大会区間賞 第２区 ３位 齋藤七海さん(3-2) 第１区 ５位 鶴谷ことみさん(3-3)
◎県新人陸上大会 2年 100m1位 滝田葉湖さん(2-2) 共通 3000m5位 初田翔晃さん(2-1)

1年 100m7位 髙橋友奈さん(1-3)

生徒会新執行部役員が決まりました
前号で、生徒会役員選挙の結果を掲載しましたが、当選した役員以外のメンバーも決まりましたの

でお知らせいたします。さらにすばらしい生徒活動になることを期待しています。
会長 ： 池口巧真さん 第一副会長 ： 鈴木愛希さん 第二副会長 ： 橋本紗良さん
書記 ： 菊田なおさん 齋藤南緒さん 会計 ： 鈴木明日香さん 千葉陽彩さん
庶務 ： 保科珀斗さん 遠藤暖大さん

お 知 ら せ
令和６年度から、「通学カバン」を自由化する方向で考えております。「自由」ですので、現在の

カバンも継続使用できます。来年度の新入生には、「奨励カバン」として、卒業後も使える黒の縦長
カバンを紹介する予定です。詳細は今後お知らせいたしますので、もうしばらくお待ちください。


